

ABSTRAK

Mohammad Reza Maulana B, 2023. *“Peran Zakat Profesi dalam Pemberdayaan Ekonomi Umat Perspektif M. Umer Chapra (Studi BAZNAS Kota Palopo).* Skripsi Program Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Agung Zulkarnain.

Zakat profesi merupakan bagian dari zakat yang memiliki peranan strategis dalam kerangka kebijakan fiskal yang dimana Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) yang memiliki kewenangan menghimpun, mendistribusikan, dan mendayagunakan zakat untuk pemberdayaan masyarakat. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui peran zakat profesi dalam pemberdayaan ekonomi umat di BAZNAS kota Palopo dan mengetahui perspektif M. Umer Chapra dalam pemberdayaan ekonomi umat mengenai zakat profesi di BAZNAS kota Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan studi lapangan. Sumber data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh langsung melalui observasi, wawancara dan dokumentasi di kantor BAZNAS Kota Palopo dan data sekunder yang diperoleh dari sumber pustaka tentang pemikiran M. Umer Chapra.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Peran zakat profesi dalam pemberdayaan ekonomi umat di BAZNAS kota Palopo tidak terlepas dari kontribusi Aparatur Sipil Negara yang mendominasi dalam mengeluarkan zakat profesi. Hal tersebut bisa masif karena strategi/upaya dari BAZNAS yaitu; Pertama, Sosialisasi/Dakwah. Kedua, Kerja Sama/Kolaborasi. Dimana hasil dari zakat yang terkumpul dilakukan pendistribusian kepada mustahik yang layak memperoleh dana tersebut. 2) Hadirnya BAZNAS di kota Palopo telah menjadi salah satu keselarasan pemikiran M. Umer Chapra tentang zakat sebagai upaya mengurangi pemusatan kekayaan. Salah satu program BAZNAS dalam pemberdayaan ekonomi yaitu Palopo Sejahtera dimana program tersebut untuk memberdayakan UMKM serta memberi mereka kesempatan untuk berinfaq yang dimana Program tersebut selaras dengan pemikiran M. Umer Chapra tentang membangun kualitas sumber daya manusia dan restrukturisasi ekonomi dan keuangan dengan menjunjung aspek moralitas.

Kata Kunci : *Peran, Zakat Profesi, Pemberdayaan Ekonomi*